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【司 会】 青野勉ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 下野敦司委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【志田常弘会長挨拶】   

  

今年も１３日はお墓参りをしました。毎年 私一人で

５ケ所回ります。まず、自宅敷地内のお墓にお参りし

ます。ここには先祖代々のお墓とこのたびの戦争で戦

死した伯父の墓がありますので、ここにお参りします。

２番目には、村の（今では町内）共同管理の「招魂社」

さまと呼ぶ昔の村全体の戦没者を祀った合同の墓碑

です。３番目には、私の家は法華宗（日蓮宗）ですが、

この宗派が共同で祀る「法塔さま」です。これは招魂社

さまの隣にあります。４番目は離れた所にありますが、

当家の菩提寺である大渕の本傳寺さまにある、これも

先祖代々のお墓とされるところです。５番目には、私

の妹夫婦が子供もなく、２人とも亡くなっているのでこ

こにお参りします。お花を一向かいづつと、ローソク、

お線香を供えてお参りします。 

当家のご先祖様については、父も母も亡くなり、誰

にも聞くわけにもいかなくなりました。村の（今では町

内などと言っていますが）戦没者のみなさんを祀る忠

霊碑の前は、たくさんのお花が供えられていましたか

ら、まだ大勢の人がお参りをしているようです。村では

「招魂社」として共同で土地を管理して、私の少年時代

までは慰霊祭も開催されていました。私がお参りに行

った時に、たまたま両親に連れられて浴衣姿の子供も

いました。戦争のことなど何も知らないままお参りして

いるようです。現実にあった戦争が遠く忘れられていく

ことは、平和の証とするべきでしょうか。 

 思いおこせば（と言っても私は戦後の生まれですが）

先の大戦では３１０万人もの日本人が亡くなっていま

す。ちなみに現在の新潟県の人口は約２３３万人です。

これより多くの人が亡くなりました。思わず合掌です。 

 

【紹 介】 

◇ビジター 

佐々木昌敏ガバナーエレクト（小千谷ＲＣ）  

  

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

長坂正人さん １年 

 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：大宮一真委員長＞ 

 

寄付者紹介：宮川忠和さん １００００円 

 

＜雑誌委員会：野崎裕委員長＞ 

「ロータリーの友」紹介 

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫副委員長＞ 

 
佐々木昌敏さん 

ガバナーエレクトの佐々木でございます。本日は

お願いありましてお伺いいたしました。よろしくお

願い申し上げます。 

近藤彰さん 

面倒な仕事のため盆休み返上でした。本日早退

します。 

中川一広さん 

雨が降った。すずしくなった。元気で働けるよ！ 

舛形勝さん 

来週から３回ほど休みをいただきます。 

長坂正人さん 

入会して一年が経ちました。何かと親切に教えて

頂き大変感謝しております。 

井上陽一さん 

妻にきれいな花をありがとうございました。 

 

片山政博さん 

卓話で会員増強のお話をさせていただきます。

私を助けてください、でニコニコしました。 

志田常弘さん 

先々週の池田さんの卓話に感動いたしました。 

水本孝夫さん 

久しぶりに片山さんの卓話を聞きます。期待して、

ニコニコします。 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７３．０８％ 

２週間前メークアップ後  ９０．５７％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「会員増強の現状とこれから 思いは、かなう・・・」 

片山政博さん 

  

 

 

 

次週８月２３日例会は、卓話 

「へうげもの達の道統①茶の湯で天下を 

取った信長・秀吉・徳川」 

鈴木誠也さん の予定です。 


